

Medienmitteilung

BERNEXPO GROUPE lanciert Projektwettbewerb für neue Multifunktionshalle BEmotion Base

Bern, 1. März 2017 – Die BERNEXPO GROUPE schreibt in Absprache mit der Stadt Bern einen Projektwettbewerb nach SIA, Ordnung für Architektur- und Ingenieurwettbewerbe, für den Bau einer neuen Multifunktionshalle aus. Diese soll auf dem BERNEXPO-Gelände ab 2022 die bisherige Festhalle ersetzen. Der Name ist Programm: BEmotion Base bringt Bewegung nach Bern.

Seit 60 Jahren verbindet die BERNEXPO GROUPE Menschen, indem sie einzigartige Erlebnisse für sie kreiert. Um als Spezialistin in der 360°-Kommunikation optimal aufgestellt zu sein und sich im Standortwettbewerb weiterhin als führende Akteurin positionieren zu können, investiert sie regelmässig in eine zeitgemässe Infrastruktur, die es ihr erlaubt, in diesem Bereich Meilensteine zu setzen. Dazu soll ab 2022 die multifunktionale Eventhalle BEmotion Base die heutige Festhalle (Halle 4) ersetzen. Aufgrund der grossen Bedeutung des Projekts für die Region beabsichtigen die Stadt, die Burgergemeinde sowie der Kanton Bern, den Bau der rund 7600 m² grossen Halle finanziell zu unterstützen.

Multifunktionale Plattform mit nationaler Ausstrahlung

In Absprache mit der Stadt Bern hat die BERNEXPO GROUPE beschlossen, einen Projektwettbewerb nach SIA auszuschreiben. «Die eingereichten Vorschläge sollen zum einen den ursprünglichen Zweck und Charakter der Festhalle berücksichtigen, zum andern den heutigen Anforderungen einer multifunktionalen Nutzung von BEmotion Base in den Bereichen Wirtschaft, Kultur und Sport gerecht werden», erklärt Franziska von Weissenfluh, Verwaltungsratspräsidentin der BERNEXPO GROUPE. «Mit der neuen, flexiblen Veranstaltungshalle bieten wir unseren Kunden zeitgemässe Live-Kommunikation und sind bestens für die Durchführung von Messen, Kongressen sowie Events aufgestellt. Events, die Menschen verbinden und bewegen.» Der Name BEmotion Base unterstreicht die Ausrichtung und das Bekenntnis zur Live-Kommunikation und soll weit über die Kantongrenzen hinausstrahlen.

Fertigstellung im Jahr 2022 geplant

Die Erarbeitung eines Projektkonzepts für BEmotion Base wurde bereits im Jahr 2012 vom Verwaltungsrat der BERNEXPO GROUPE beschlossen. In der Zwischenzeit konnten auch die daraus resultierenden Fragen zur Finanzierung und zum Baubewilligungsverfahren geklärt werden. Der Projektwettbewerb wurde im selektiven Verfahren beschlossen. Das künftige Siegerprojekt soll – vorbehaltlich der Planungs- und Finanzentscheide der zuständigen Organe – als Grundlage für die zu erarbeitende Überbauungsordnung (UeO) dienen. Letztere soll mit dem Baugesuch in einem koordinierten Verfahren erlassen werden, sodass ein zeitnahe Einstieg in die Realisierung mit einer Vollendung im Jahr 2022 möglich ist.

Über die BERNEXPO GROUPE

Das Live-Marketing-Unternehmen BERNEXPO GROUPE inszeniert jedes Jahr mehr als 30 Eigen- und Gastmessen, über 200 Kongresse und Fachveranstaltungen sowie Event-Engagements jeder Grösse. Durch Live-Kommunikation schafft die BERNEXPO GROUPE erlebnisreiche Momente, kreiert Räume der Begegnung und bietet Plattformen. Das BERNEXPO-Gelände ist eines der grössten Messegelände der Schweiz: Acht Messehallen in zwei Gebäudekomplexen vereinen rund 40 000 m² Veranstaltungsfläche sowie 100 000 m² Freigelände. Die BERNEXPO GROUPE beschäftigt ein Team von rund 140 Mitarbeitenden. Mit einer Bruttowertschöpfung von rund 260 Millionen Franken ist sie ein wichtiger Wirtschaftsmotor für die Stadt und die Region Bern, mit Ausstrahlung in die ganze Schweiz.

Informationen zur Projektausschreibung:

www.bernexpo.ch/bemotionbase

Für Fragen steht zur Verfügung:

Franziska von Weissenfluh, Präsidentin des Verwaltungsrates der BERNEXPO GROUPE

Kontaktaufnahme via Mediendienst: Tel. 031 313 01 25